

Oberweis x Think Pink Lux : une pâtisserie solidaire aux couleurs d'Octobre Rose



Cette année, à l'occasion du mois de sensibilisation au cancer du sein, la Maison Oberweis s'habille en rose et multiplie les actions solidaires en faveur de l'association Think Pink Luxembourg qui accompagne les femmes touchées par un cancer du sein, première cause de mortalité féminine au Luxembourg.

Une pâtisserie solidaire en édition limitée

À partir du mercredi 1er octobre 2025, la Maison Oberweis dévoilera la pâtisserie « Pink Lady », une création solidaire ornée du ruban Octobre Rose, confectionnée en collaboration avec l'association Think Pink Lux, fondée en 2009 pour soutenir les femmes vivant avec un cancer au Luxembourg.

Composée d'un biscuit sablé, d'une dacquoise amande-noisette avec morceaux de Streusel, d'un caramel au Koa (jus de fruit de pulpe de cacao), d'une gelée de framboise et d'une mousse Koa, cette pâtisserie individuelle sera disponible dans toutes les boutiques Oberweis du 1er au 31 octobre inclus. Pour l'occasion, une partie des bénéfices de la vente de cette création sera reversée à l'association Think Pink Lux afin de soutenir les femmes touchées par le cancer du sein.

et de financer la recherche. Un message d'espoir et de sensibilisation fort que l'entreprise familiale souhaite relayer auprès de ses clients et collaborateurs.

Sensibiliser et mobiliser en interne

Soucieuse du bien-être et de la santé de ses salariés, la Maison Oberweis proposera tout au long du mois d'octobre des supports pédagogiques et des webinaires de sensibilisation pour promouvoir l'auto-dépistage, un geste simple qui favorise une détection précoce et permet d'améliorer considérablement les résultats.

Le dimanche 12 octobre 2025, les collaborateurs Oberweis se mobiliseront également lors de l'édition 2025 de la Race for the Cure, une course solidaire organisée à Echternach, en collaboration avec Think Pink Europe. Les bénéfices de cet événement contribueront au financement de la recherche au Luxembourg Institute of Health.

Oberweis habille son logo de rose

Pour marquer son engagement, la Maison Oberweis habillera temporairement son identité visuelle de rose, rappelant à tous l'importance de la prévention et de la solidarité en ce mois symbolique.